
しや しみんのこえ」

△

7年間の事業計画がとん挫すると多額の損害賠償の可能性が大きい !

既に約 27億円の投資 :賑わいのある街づくりもダメなのか ?

これまで積極的に事業支援してきた他の議員たちが事業費の高騰を理由に反対した。しかも国からの補助金や地権

者の補償査定などの事業に必要な経費もすべてカットし、反対する議員は「我々は事業には反対していない」という

矛盾だらけです。既に今年度決算では 27億円の投資をしています。地権者の方々の補償もできない状態になつた。
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事業は数多くのメリット・:夕‐ゲツトは次世代

都市経営のメリツトが多数存在しています:
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本年 3月 の芦屋市議会 において、新年度予算の うち JR芦 量無南再開発関連予算及び

JR芦 麗 駅 弯 特 別 会 計予 算 が否 決 され ま した 。 現 在 は 暫 定 予 算 で ギ リギ リの 運 営 を行 って い ま す。

反 対 す る議 員 た ち は関 連 事 業 資 が増 大 す る こ とな どを 理 由 に 挙 げて い ます 。

ま た 芦 屋 市 の 財 政 が 破 掟 し、 北 海 道 の 夕 張 市 の よ うに な る とも 主 張 して い ます。

た しか に 、 用 地 費・ 建 築 資 材 費 '人 件 費 等 が 当初 見 込 み よ り増 大 し、

今 後 の社 会 情 勢 に も影 響 され る こ とは考 慮 しな けれ ば な りませ ん。

この護 業 で 年 間 約 7,000万 円 の 固 定 資 産 税 な どの 税 収 が 見 込 まれ る こ とも 明 らか に な りま した 。

ま た 、 財 政 破 綻 す る理 由 の基 金 (預 金 )は 将 来 予 想 で あ って 、

この よ うな 財 政 状 況 にな らな い よ うに しよ う ,と す る指 針 で しか あ りま せ ん 。

この事業は芦屋市 に とって昭和 21年 (都 市 計画決 定 )か らの長年 の懸案 で した。

平 成 29年 、 当 時 の 山 中 前 市 長 時 代 に よ うや く事 業 が 開 始 され ま した。

市 議 会 で も合 意 形 成 が な され 、 その 後 、 現 在 の伊 藤 市 長 に 引 き継 が れ た もの で す 。

昨 年 度 は 実際 の 工 事 し開 始 され 、約 20億 円 の 市 費 が 投 じ られ ま した。

中止 の経 費 は未 知 数 ! 糞 大 な 資 用 が 発 生 す る こ と に触 れ な い 議 員 が 多 い の で す 。

駅 書 改 築 を伴 う JR西 日本 との協 定 が 反 故 に され る こ とで 、

解約 の問題 も起 こることが予測 され、協 力いただいた地権者 の方 々を含め、

損 害賠償問題 の発生や新快速 が芦麗 ではな く他市 (西 宮 )へ停車 す るとい う可能性 な ども懸念 され ます。

圏爾翻囲現圏画覇想図
左の窯来予艤 爾 |ま

鸞璽藩の狭 ヽヽ土燿 を

書効鐘覇薄するこ とに簑 目す る と

バ ラバ ラに点姦す る筵餃 :ま シ ヨップを感で感び、

回避性 が轟い地罐 として面整備 をす ることです。

華いに、」獄簿震爾地 区は

輩難なシ 菫ップや公圏、文化財な どがあ ります。

そ して販神 欝麗 =舞 出駅 まで延農 することで

衝 に活性催 と畿わい を作 り議す。

これ をイメージ したものです。
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モ ン テ メ ー ル の リニ ュ ー ア ル は

若 い 世 代 ヘ シ フ トチ ェ ン ジ し ま した

若 い 世 代 が 住 み た い 街 「 あ しや 」

次 世 代 は どん な 衛 づ く り を

要 ん で い る の で し ょ う ?

JR声圏駅繭は自地域からのパスの乗り入れ

利便性の高ゆ交通広場、子育てや君い世代が望0
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国 登録 有 形 文 化 財 にな った

「 旧宮塚 町住 宅 」 や 茶屋 之 町

「 さ くら通 り」 の綺 麗 な街 並 み や

お しゃれ な お店 が点在 して い ます。

阪神 芦屋 駅 や打 出駅 のエ リアヘ の

賑 わ いの創 出 し可能 なの です。

芦屋 フ ラン トを活 か す !
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平成 7年 7月 に「声屋市震災復興計画」を策定 し、復興事業

で年間予算の約 4.3倍もの事業を実施 しました。震災関連事業

のために借金 (地方債)残高は約 1′ 119億円に膨れ上が りま

した。しかし、令和元年度には 531億円に減 りました。声屋市

はこれ以外に総合公園も 96億円の借金、令和 5年にすべて完済

する予定です。年間に 5億円を返済 していたのです。

【声屋の玄関口が未整備になる ?】

会派 「あしやしみんのこえ」が目指すものとは

幹事長 長谷基弘(民生文教)、 副幹事長 たかおか知子 (建設公営)、 会計 中村亮介 (総務)
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政策、提言、活動になどについて詳しく

ご紹介しています。是非ご覧ください。 蠅 蝙
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しなくなると言われる ?も芦

ることがこの会派のモ ッ トーです。鰈隕躊 で発言 し、

発行 会派「あしや しみんのこえ」

〒659‐8501芦屋市精道町 7… 6

0797-38… 2001(内線 5151)

声鐸1事1諄1会1譲量はせ轟弘公式ホ■ム⌒■ジ|ブⅢゲ

声屋市議会

長谷基弘


